

FOR IMMEDIATE RELEASE

Chief Justice Wagner Welcomes the Appointment of the Honourable Mary T. Moreau

OTTAWA, November 6, 2023 – The Right Honourable Richard Wagner, Chief Justice of Canada, welcomes the appointment of the Honourable Mary T. Moreau to the Supreme Court of Canada.

“With 29 years of experience on the bench and 14 years as a lawyer before that, I am confident that Canadians will benefit greatly from Justice Moreau’s wisdom, fairness and extensive knowledge of the law,” said Chief Justice Wagner. “I have had the pleasure of working with Justice Moreau on the Canadian Judicial Council and the Action Committee on Modernizing Court Operations. She has an exceptional commitment and passion for making our justice system more efficient and accessible, and a long-standing dedication to bilingualism.”

With Justice Moreau’s appointment, the Supreme Court of Canada has a majority of women judges for the first time in its history.

Earlier today, the Honourable Mary T. Moreau was officially sworn in and can now begin to perform her duties as a Supreme Court judge, including sitting for hearings. The private ceremony was presided by Chief Justice Wagner at the Court.

In the coming months, the Court will hold a formal welcome ceremony with Justice Moreau’s family, friends and distinguished guests from the legal community. Members of the public will be invited to join the Court in welcoming its newest member by watching the live ceremony online.

For more information about Justice Moreau, please consult her [biography](#) on the Supreme Court’s website.

For further information, please contact:

Stéphanie Bachand
Executive Legal Officer and Chief of Staff
Phone: (613) 996-9296
Stephanie.Bachand@scc-csc.ca

* * * *

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le juge en chef Wagner se félicite de la nomination de l’honorable Mary T. Moreau

OTTAWA, 6 novembre 2023 – Le juge en chef du Canada, le très honorable Richard Wagner, est ravi de la nomination de l’honorable Mary T. Moreau à la Cour suprême du Canada.

« Avec les 29 années d’expérience que possède la juge Moreau comme membre de la magistrature, ainsi que ses 14 années d’expérience antérieures comme avocate, je suis convaincu que les

Canadiennes et Canadiens bénéficieront grandement de la sagesse de la juge Moreau, de son sens d'équité et de sa vaste connaissance du droit », a déclaré le juge en chef Wagner. « J'ai eu le plaisir de travailler avec la juge Moreau au sein du Conseil canadien de la magistrature et du Comité d'action sur la modernisation des activités judiciaires. Son engagement envers un système de justice plus efficace et plus accessible et la passion avec laquelle elle s'applique à cet objectif sont exceptionnels. De plus, elle fait preuve d'un engagement de longue date en faveur du bilinguisme. »

Avec la nomination de la juge Moreau, la Cour suprême est composée d'une majorité de femmes juges pour la première fois de son histoire.

Plus tôt aujourd'hui, l'honorable Mary T. Moreau a été assermentée officiellement et peut maintenant commencer à exercer ses fonctions de juge de la Cour suprême, y compris siéger lors des audiences. La cérémonie privée a été présidée par le juge en chef Wagner à la Cour.

Au cours des prochains mois, la Cour tiendra une cérémonie d'accueil formelle afin de souhaiter la bienvenue à la juge Moreau en présence de sa famille, d'amis et de distingués invités de la communauté juridique. Les membres du public pourront se joindre à la Cour pour accueillir la nouvelle juge en visionnant cette cérémonie, qui sera diffusée en ligne en direct.

Pour en apprendre davantage au sujet de la juge Moreau, veuillez consulter sa [biographie](#) sur le site Web de la Cour.

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Stéphanie Bachand
Conseillère juridique principale et chef de cabinet
Téléphone : (613) 996-9296
Stephanie.Bachand@scc-csc.ca